
Bericht der Förderungs- und Vermarktungskommission 
 

 
Das Jahr 2019 sah Frau Marie 
Pfammatter die Leitung der 
Geschäftsstelle und Frau Emilie Bapst 
die Verantwortung für die Boutique FM 
übernehmen. 
 
Dieser Wechsel in der Geschäftsstelle 
bringt einen willkommenen frischen 
Wind mit. 
 

In der Boutique können die Fans neue Artikel erwerben. Vor allem die T-Shirts sind sehr 
beliebt. Die sehr professionelle Bewirtschaftung durch die neue Verantwortliche wird in 
diesem Bereich in der Zukunft viel bessere Resultate bringen. 
 
Die Ausstellungen, an welchen der SFV in der Schweiz oder im Ausland teilnimmt, wo 
das FM Pferd immer sehnlich erwartet wird, reflektieren anerkennend die 
Promotionsarbeit und beweisen, wie sehr unsere Rasse geschätzt wird. 
 
Ich danke dem ganzen Vorstand, der Geschäftsstelle und meinen Kollegen in der 
Kommission für all die Arbeit in diesen Jahren. 
 
Das Freiberger Pferd ist ein Juwel und wir müssen zusammenhalten, damit auch die 
künftigen Generationen von diesem Pferd mit aussergewöhnlichen Qualitäten profitieren! 
 
Dominique Odiet 
Präsident der Förderungs- und Vermarktungskommission 


